

ABSTRAK

Fadjar Siddiq Wirawan Putra (1185010037) : “Sejarah dan Perkembangan Radio Silaturahmi 720AM di Bekasi Tahun 2010-2022”.

Radio Silaturahmi 720AM adalah stasiun radio dakwah yang terletak di Bekasi, tepatnya yaitu di Jalan Masjid Silaturahmi no.36 Kalimanggis. Dengan tujuan awalnya yaitu untuk melakukan syiar Islam atau dakwah serta berita informasi mengenai agama Islam di sela-sela penduduk melalui persatuan dan semangat umat Islam. Stasiun radio ini tetap eksis dan berkembang ditengah-tengah masyarakat yang kini sangat akrab dengan kemajuan teknologi internet. Radio Silaturahmi 720AM merupakan salah satu stasiun radio yang mampu bertahan dan berkembang di era milenial seperti saat ini serta mereka juga mampu bertahan ditengah terpaan isu yang menyebutkan bahwa stasiun radio ini beserta para narasumbernya pro terhadap aliran Syi’ah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejarah dan profil Radio Silaturahmi 720AM serta untuk mengetahui perkembangan Radio Silaturahmi 720AM Tahun 2010-2022.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian sejarah yang terdiri dari empat tahapan yaitu Heuristik (pengumpulan sumber), Kritik (penyeleksian data), Interpretasi (penafsiran data) dan Historiografi (penulisan sejarah).

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, dapat ditarik kesimpulan Sejarah awal mulanya Radio Silaturahmi 720AM dimulai dari tahun 2009 yang berangkat dari tujuan awal pertamanya yaitu untuk mensyiarkan Islam atau berdakwah serta memberitakan informasi mengenai agama Islam. Pada awal tahun 2010 setelah melalui kerjasama yang baik terhadap segala pihak lainnya dan memiliki gedung untuk melakukan siaran, berdirilah Radio Silaturahmi ini dengan bentuk publikasi yaitu radio dakwah Islam dan melakukan perekrutan. Selanjutnya tahun 2012 peningkatan pembangunan gedung dan kini Radio Silaturahmi ini telah menyuguhkan publikasi radio Dakwah dan Informasi Islam. Jenis program atau tayangan acaranya dapat berupa siaran kata seperti tausiyah, ceramah, kajian, keilmuan, murratal kitab suci Al-Qur’an hiburan lainnya seperti musik. Sejak berdiri dan mengudara pada tahun 2010 hingga berlangsungnya kegiatan penyiaran sampai dengan tahun 2022, dapat dilihat beberapa hal perkembangan dari Radio Silaturahmi ini. Pertama perubahan struktur organisasi, kedua penambahan jaringan siaran radio, ketiga perubahan acara program siarannya dan terakhir adalah teknis penyiaran.

Kata Kunci : Radio, Dakwah, Silaturahmi 720AM